
私は主にCDを使って次のように

学習しています。①キクタンの単

語をノートに書いて覚える。②教

科書のCDを聞き２０回朗読後、シャ

ドウイング。③「聞く中国語」の

CDを聞き、中国語のスピードに慣

れる（今回の検定試験で聞き取り

問題に耳がついていくのに役立ち

ました）。

以上をできるだけ毎日するよう

に心がけています。ただ言いたい

ことを中国語でなかなか言えない

ので、「口が覚える中国語」のCD

を聞き、暗記するようにしていま

す。上級一班では毎回授業の始め

に２人ずつ中国語作文を発表しま

す。作文は苦労しますが、表現力

が身に付き、皆さんの作文を聞き、

聞き取り練習になります。

枚方中国語を学ぶ会だより

介绍一下我的学习方法

上級Ⅰ班 波多陽子

こんなことを考えたこともな

いでしょうが、違う目でみてみ

るとまた新しい発見があると思

います。

以前、中国人留学生に、日本

語の「お休みなさい」が変だ、

と言われました。「～しなさい」

とは話し相手にいう命令です。

なのに、「お休みなさい」は言っ

た自分が寝に行きます。これっ

て変じゃないですか、という質

問でした。

その時私は、返事に困ってし

まいました。

ようこそ枚方中国語を学ぶ会へ

新入会員歓迎会が開かれる

西川会長の中国語余話

6月15日（水）、サダ生涯学習セ

ンターで、枚方中国語を学ぶ会の

２０１６年度（平成28年度）の新

入会員歓迎会が開かれ、新たに入

門班に加入された方や、昨年の歓

迎会以降に加入された方と従来か

らの会員が一同に会しました。

歓迎会では、西川会長の「日中

関係が少し改善され、中国語学習

者も増えつつある」とのあいさつ

の後、新入会員の紹介があり、お

一人おひとりのあいさつと決意表
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枚方中国語を学ぶ会

明がありました（写真上）。

また、各班の老師が自己紹介と

今年度の抱負を中国語と日本語で話

され（写真中）、それぞれの班員は

一年の決意を新たにしました。

続いて懇親会に移り、井野本部顧

問の音頭で乾杯。しばしの歓談と各

班の歌あり、クイズありの出し物を

楽しみました（写真下は得意の「南

京玉すだれ」を披露する井野顧問）。

そして楽しかった懇親会は、恒例

となった今西事務局長の「一本締め」

で終わりました。

確かに、ＨＰを見られての問い合

わせも一時より増えています。さら

に来年度に向けて新しいメンバーが

増えることを願って懇親会を終えま

した。

挨拶語について②

前回に続いて挨拶語について見

てみましょう。

“请问”って少し変じゃないです

か？“请”は「どうぞ」ですよね。

“请吃”で「どうぞお食べ下さい」。

では、それをそのまま“请问”に

当てはめて下さい。すると、“问”

は「たずねる」ですから、“请问”

は「どうぞたずねて下さい」と変

なことになってしまいますね。




